



**EUROPEAN COMMISSION**  
DIRECTORATE-GENERAL FOR AGRICULTURE AND RURAL DEVELOPMENT

Directorate E. Economic analysis, perspectives and evaluation; communication  
**Director**

Brussels, **27 MARS 2014**  
EJ/atf D(2014) 983456  
Ares (2014)

**CONVOCAATION À LA RÉUNION D'UN GROUPE D'EXPERTS RICA**  
**CONVOCAATION TO AN EXPERTS' GROUP FADN**

**Objet: Invitation au Groupe d'Experts RICA qui aura lieu à  
Bruxelles, le 11 avril 2014 de 9h30 à 10h30  
DG AGRI, rue de la Loi, 130, 11<sup>ème</sup> étage, Salle A**

La réunion Groupe d'Experts RICA aura lieu à Bruxelles avec l'ordre du jour suivant:

1. Adoption du compte rendu de la dernière réunion du Groupe d'Experts du 19 mars 2014.
2. Echange de vues sur un document de travail concernant un règlement délégué de la Commission complétant le règlement (CE) n° 1217/2009 du Conseil du 30 novembre 2009 portant création d'un réseau d'information comptable agricole sur les revenus et l'économie des exploitations agricoles dans l'Union européenne.
3. Divers. Les Etats membres sont invités à informer les services de la Commission par écrit en temps utile avant la réunion des points qu'ils entendent soulever sous "Divers"

Interprétation simultanée prévue à partir de FR - DE - EN - IT - ES -RO  
vers le FR - DE - EN - IT - ES - RO

Nous attirons l'attention sur le fait qu'il est demandé aux Etats membres de limiter leur représentation à deux personnes et que la Commission ne prendra pas en charge de frais de voyage pour la réunion du Groupe d'experts, compte tenu du fait que la réunion est suivi par un Comité du RICA qui a permis le remboursement d'un expert par Etat Membre.

Nous vous serions reconnaissants de nous communiquer les noms des participants à la réunion du 11 avril 2014, à l'adresse courriel [agri-e3@ec.europa.eu](mailto:agri-e3@ec.europa.eu) et ce avant le 2 avril 2014. *Déclaration de confidentialité spécifique pour le traitement des données à caractère personnel relatives aux comités de comitologie sont également disponible sur CircaBC* <http://circabc.europa.eu>.

Veillez noter que les documents ne vous seront pas envoyés ni distribués pendant la réunion. Une version électronique sera mise à votre disposition dès que possible par courrier électronique ou sur CircaBC (<https://circabc.europa.eu>).

Si vous rencontriez des problèmes d'accès, n'hésitez pas à nous contacter par courriel à l'adresse [agri-rica-helpdesk@ec.europa.eu](mailto:agri-rica-helpdesk@ec.europa.eu) afin que nous puissions les résoudre dans les plus brefs délais.

**Subject: Invitation to the Experts' Sub-Group FADN/RICA taking place in Brussels, 11 April 2014 from 9h30 to 10h30  
DG AGRI, rue de la Loi, 130, 11<sup>th</sup> floor, Room A**

The Experts' Sub-Group FADN/RICA shall take place in Brussels with the following agenda:

1. Adoption of the minutes of the previous meeting of the Expert Group on 19<sup>th</sup> March 2014.
2. Exchange of views on a working document regarding a Delegated Act supplementing Council Regulation (EC) No 1217/2009 of 30 November 2009 setting up a network for the collection of accountancy data on the incomes and business operation of agricultural holdings in the European Union.
3. Any other business (A.O.B.). Member States are requested to inform the Commission Services in due time and in writing of their points to be raised under "any other business"

Simultaneous interpretation foreseen from FR - DE - EN - IT - ES - RO  
to FR - DE - EN - IT - ES - RO

We would like to draw your attention to the fact that Member States are requested to limit their delegation to two representatives for this meeting and that the travel costs will not be reimbursed as the meeting will be followed by the FADN Committee where the travel costs for only one representative per Member State will be reimbursed.

Kindly communicate by e-mail the names of the representatives who will participate to this meeting on 11 April 2014 to [agri-e3@ec.europa.eu](mailto:agri-e3@ec.europa.eu) by 2<sup>nd</sup> April 2014.

*Specific privacy statement for processing of personal data related to Comitology Committees is also available on CircaBC <http://circabc.europa.eu>.*

Please note that documents will not be sent nor distributed during the meeting. An electronic version will be made available by e-mail or on CircaBC (<https://circabc.europa.eu>) as soon as possible

Should you encounter problems of access, please contact us by e-mail to [agri-rica-helpdesk@ec.europa.eu](mailto:agri-rica-helpdesk@ec.europa.eu) so that the problem can be resolved as soon as possible.

Tassos HANIOTIS

